



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 25 mars 2024

EAU

Point de situation à 20h30

Cet après-midi les services du SMGEAG, avec l'appui des services de l'État, ont mis tous les moyens disponibles pour réaliser une réparation pérenne de la canalisation Feeder reliant la Basse-Terre à la Grande-Terre : pelle amphibie, plongeurs...

Par ailleurs, une réunion a eu lieu à 18h30 à la demande du préfet de la région Guadeloupe avec les maires des Abymes, du Gosier et de Goyave pour décider de l'implantation de 20 citernes afin de proposer un approvisionnement au plus près de la population.